

私の作品



ミソサザイ（木彫） 今福西 兼田久さん

山登りで鳥たちを観察しているうちに、木彫りで表現するようになりました。ミソサザイは10羽ほどで日本では最も小さな鳥といわれています。

(写真も兼田さんからの提供です)



定番の蒲生4丁目交差点でプラスターでスタンディング

(蒲生支部
滝本謙二)

私たちは声を上げ続けるときで
す。平和と医療
をテーマに掲げ
て多くの人々と
対話するため
にスタンディング
を始め、毎月1
回行つ予定です。
仲間の皆さんぜひ
ご参加ください。

6月14日・午後4時から4時半まで、蒲生4丁目交差点においてスタンディング宣伝を行いました。平和の理念を掲げた日本国憲法が、軍拡を叫ぶ

自民党・他の勢力によって変えられようとしています。そして、健理念を掲げている医療福祉生協や市民団体が積み上げてきた医療制度が、崩壊の危機を迎えています。今だからこそ、

今こそ平和と医療をアピール

おめでとう 8020 表彰



表彰状を受け取るFさん（右）左は辻所長

6月19日、せいきょう三丁目歯科の辻所長から今年度初めての贈呈が行われました。Fさんは仕事をしている50才代の頃から、辻所長にかかるおられます。

きっかけは「待ち時間の無い歯科」として友人に紹介された、とのことで、実際、5~10分で診察に入れていて、喜ばれています。これからも記念品（歯ブラシセット）を使って、自分の歯を健康に保っていただきたいと思います。

(文 編集部)



介護のうた
2024年介護報酬改定まで1年を切り、「これからの介護保険はどうなっていくの」と先行きが不安です。8月頃から少しずつ改定内容が見えてくると思われますが、改悪にならない様にと願います。

「なでしこヘルパーステーション」の事業所紹介をさせていただきます。

日々訪問しています。2024年介護報酬改定まで1年を切り、「これからの介護保険はどうなっていくの」と先行きが不安です。8月頃から少しずつ改定内容が見えてくると思われますが、改悪にならない様にと願います。

新型コロナが5月8日以降、5類感染症に移行され、一般的な感染症対策は大幅に緩和されました。訪問介護事業所が取るべき感染症対策はさほど変わりがありません。

職員2名・登録ヘルパー16名・計21名です。

常勤職員3名・非常勤

ヘルパーの高齢化・人

員不足と問題は山積みで

すが、「風通しの良い職

場」を職場目標に掲げ、

コロナ過の中でも助け、

支え合い「疲れた」時は

「頑張っている」、「あ

と声を掛け合い、今後も

地域で選ばれる事業所を

目指し頑張っていきます。

(なでしこヘルパーステーション 宮本映子)

どん足山歩き

2023年7月の予定

7月23日(日)
箕面
朝8時 JR京橋北口
※諸般の事情により、中止もしくは変更することがあります。

2023年8月の予定

8月27日(日)
金剛山
朝8時 JR京橋北口

☆お問い合わせ・連絡は
06-6934-3689
鳴瀬(なるせ)まで

日曜日健診

蒲生厚生診療所

日曜日健診 2023年 7月23日(日)
9月10日(日)
※午前中の実施、要予約制
TEL:06-6931-3807

城東診療所

日曜日健診 2023年 7月16日(日)
9月10日(日)
その他の健診日程については直接診療所にお問い合わせください。
※要予約です。TEL:06-6931-0779

川柳のひろば

四年ぶりマスク外してバス旅行
蒲生

口紅とネイルをぬつてコロナ抜け
中浜

尾崎文子

出歩きにショッピングカー杖がわり
中央

梶原ツヤ子

ウクライナ昔日本も中国に
古市重徳

七色に紫陽花の花誇らしげ
森ノ宮

佐藤文繼

国じやなく地球に落ちる核兵器
蒲生

笠置和子

悪法が次々通る国会に
瀧上

佐藤和子

中浜

和子

川端

和子

富田

和子

一歩

和子